



きたっ子

教育目標 夢をもち 仲間とともに学ぶ 元気な北っ子の育成
 ~ 思いやる 考える きたえる ~

学校方針 みんなが安心して過ごせる学校

寒中お見舞い申し上げます

3学期が始まって1ヶ月が過ぎようとしています。昨年12月にはインフルエンザが流行し、1学級が学級閉鎖となりました。近頃は、少しずつインフルエンザの罹患者が増えている心配です。

さて、3学期は、他の学期と違って時間が過ぎるのが早く感じます。しかし、期間が短いながら、ありがとう集会や卒業式など大切な行事があります。子どもたちには、1つ1つの行事を大事にしながら、学校生活を送ってほしいと思います。

また、3学期は次のステップへ進むための大切な準備期間でもあります。学習面や生活面において、良いところはさらに伸ばし、もう1歩のところは改善に向けて頑張ってほしいと思います。子どもたちがステップアップできるよう、私たちも頑張っていきます。

今年も、保護者の皆様の、温かいご支援・ご協力を願いいたします。

期待と不安と

1月15日（木）に、小中連携の1つとして、中学校1年生が小学校を訪問して、中学校の様子を伝える「ようこそ先輩」がありました。今回は、春日北小学校の9名の卒業生が来てくれました。

中学生からは、中学校の生活について詳しく説明がありました。授業前の立腰や無言そうじなど、小学校でも行っていることもありましたが、授業に臨む姿勢や家庭学習、部活動など、より自主性を求められるものもあり、6年生は緊張した面持ちで聴いていました。その後の質問タイムでは、素直なストレートの質問を中学生にぶつけて盛り上がるなど、和やかな雰囲気もありました。

中学校の引率の先生から「6年生の話の聞き方がとっても素晴らしいですね」と褒められるほど、中学に向けての心構えができた良い機会だったと思います。



地域の教育力に感謝

1月21日（水）と22日（木）に、6年生の食育「おにぎらず」の実習がありました。この実習には、食生活改善推進協議会（通称：ヘルスマイト）の皆さんに、ゲストティーチャーとして来ていただきました。今年もさっそく、地域の方々にお世話になりました。

今回のメニューは、ベーコン、スクランブルエッグ、レタス入りの「おにぎらず」とキャベツ、玉ねぎ、ハムの「スープ」でした。栄養教諭の緒方先生から、作り方の説明を受けた後、早速調理に取り掛かります。6年生は、3~4人のグループをつくり、役割分担にそって、お互いに声を掛け合いながら、野菜を切ったり、ベーコンや卵を焼いたりしていました。子どもたちはとても上手に進めていましたが、火を使

う時や手順の確認をする時などは、食生活改善推進協議会の皆さんや緒方先生が、各グループを回りながら調理を手伝っていました。調理の時間は2時間確保されていましたが、子どもたちが協力して活動していたので、片付けまで入れても時間内に終えることができました。さすが6年生でした。

食生活改善推進協議会の皆さんには、5年生がミシンの活動をする時にもお世話になる予定です。今年も、地域の方々の協力のもと、子どもたちの学びを深めていきたいと思います。



琴線にふれる

1月23日（金）に、5年生のお箏の体験学習がありました。講師は、近藤イツ子先生に来ていただきました。

最初に、「春の海」を近藤先生と吉田先生に演奏していただきました。和の箏と洋のピアノのコラボを、子どもたちは静かに聴いていました。箏の音色とピアノの音がマッチしていて、とても素敵な演奏でした。その後は、箏の体験で「さくら さくら」を子どもたちが弾きました。初めて弾きますので、慣れない手つきでしたが、子どもたちは楽しく活動をしていました。

本物に出会うことは、子どもたちの感性を磨きます。その意味では、子どもたちの琴線にふれる貴重な体験となりました。



2月の主な行事予定



- 2日（月）ダスキン出前授業（4年）、全校集会
委員会活動（4年生見学）
- 4日（水）幼保小交流（5年）
フッ化物洗口
- 6日（金）ダスキン出前授業（3年、1年）
和太鼓指導（6年）
- 9日（月）ダスキン出前授業（2年）
なかよしタイム
- 12日（木）そろばん教室（3年）
スクールカウンセラー来校（午後）
- 13日（金）和太鼓指導（6年）
- 16日（月）クラブ活動（3年生見学）、児童集会
- 18日（水）フッ化物洗口
- 20日（金）和太鼓指導（6年）
- 25日（水）フッ化物洗口、有田焼出前授業（4年）
- 26日（木）スクールカウンセラー来校（午前）
- 27日（金）ありがとう集会（体育館）
なかよしランチ（弁当の日）